



UNIVERSIDAD ■ EN LA FACULTAD DE DERECHO

La directora de la Mujer cree que la crisis provoca un descenso de denuncias de maltrato

■ Irene Cortés inauguró ayer un curso sobre igualdad de género

A.B.

La directora general de la Mujer de Castilla y León, Irene Cortés, inauguró ayer el congreso "¿Por qué seguimos sin alcanzar la igualdad? La violencia de género a debate" que se celebra en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca. Antes de comparecer, la responsable autonómica aseguró que, aunque no hay datos, la crisis "puede provocar que no se denuncie tanto la situación de violencia de género por miedo a que la mujer se sienta desamparada económicamente".

En este sentido, ha destacado que los programas desarrollados por el Gobierno regional en esta materia "no van a sufrir ningún tipo de merma" y abogó por la "educación en las edades más tempranas". Ya durante su inter-

vencción, Cortés recordó que se cumple una década desde la promulgación de la Ley de Igualdad creada por la Junta de Castilla y León, un hecho que favorece que las mujeres "ya no estén en la misma posición de hace 20 años pues ya se habla de responsabilidad".

Por su parte, Fernando Martín Diz, profesor titular de Derecho Procesal de la Universidad impartió una conferencia sobre

El Congreso será clausurado mañana por el juez de la Audiencia Nacional Fernando Grande-Marlaska

la "presunción de inocencia del imputado por violencia de género". El experto resaltó que "por muy graves y evidentes que sean los hechos deben respetarse los derechos constitucionales de la persona". Del mismo modo y ante los juicios paralelos, advirtió del peligro "de las insinuaciones" que pueden provocar consecuencias económicas, familiares, económicas y laborales para un presunto maltratador que posteriormente sea absuelto.

El Congreso continuará hoy y mañana con las ponencias y será clausurado mañana con la conferencia del presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, el juez Fernando Grande-Marlaska, con una ponencia sobre "Justicia, violencia de género y medios de comunicación".



Marta del Pozo, Irene Cortés, José Ángel Domínguez y



la tarde